



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Dos candidatos confirman que optan al rectorado

■ La vicerrectora de Internacionalización María Ángeles Serrano, y el decano de Derecho de la Universidad de Salamanca (Usal), Ricardo Rivero, confirmaron ayer que concurrirán a las elecciones que la institución académica celebrará a finales de este año tras haber expirado el mandato del actual equipo. Serrano (Valladolid, 1954), es catedrática de Bioquímica y Biología Molecular, y declaró que ha decidido presentarse como candidata. Ricardo Rivero (Palencia, 1969) también confirmó que planteará su candidatura. | EFE